



Sortie des internes aux Carmes !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Hier, mercredi 22 mars, jour d'anniversaire de Charly T., les internes se sont rendus une nouvelle fois aux Carmes pour faire des créations artistiques avec Jeanne, une artiste peintre. Cette dernière leur a d'abord fait un dessin à main levée d'un super héros qu'elle a ensuite repassé au feutre noir. Elle a lu leurs idées de la veille. En effet elle leur avait demandé un travail préparatoire, réfléchir à une carte d'identité d'un super héros issu de leur imagination. Sur place les élèves se sont répartis en groupe pour travailler à la fois sur la création de départ de Jeanne soit pour créer quelque chose de plus personnel comme Océane, Albert, Wendy, Alexis, Camille, Thomas et Lonny. Ces créations seront rassemblées sur une unique feuille qui sera affichée dans l'internat très prochainement. Une façon pour les élèves de se prouver chaque soir qu'ils sont tous des « graines d'artistes ».



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.